



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>28 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2211</b>
Prix	<b>319 000 €</b>

# Paris 17<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75017)

À vendre - grand studio lumineux rue legendredécouvrez ce grand studio de près de 29 m<sup>2</sup> situé dans l'une des rues les plus recherchées du 17<sup>ème</sup> arrondissement, la rue legendre. Situé au premier étage d'un immeuble ancien de 1850 avec ascenseur, cet appartement allie charme de l'ancien et commodités modernes. En entrant, vous serez séduit par la luminosité de la grande pièce de VI, qui offre une vue sur la rue legendre, animé et pleine de commerces. La cuisine salle à manger est un espace convivial pour vos repas et moments de Détente. l'appartement dispose également d'une salle d'eau avec une ...

*For sale - bright large studio on rue legendrediscover this large studio of nearly 29 m<sup>2</sup> located on one of the most sought-after streets in the 17th arrondissement, rue legendre. Situated on the first floor of an old 1850s building with an elevator, this apartment combines the charm of the old with modern conveniences. Upon entering, you will be charmed by the brightness of the large living room, which offers a view of the lively rue legendre, full of shops. The kitchen-dining area is a friendly space for your meals and relaxation moments. The apartment also features a bathroom with a ...*

## AVENUE DE PARIS

250 Rue de Rivoli - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

